



RÉPUBLIQUE DE GUINÉE
Travail-Justice-Solidarité

FÉDÉRATION GUINÉENNE DE FOOTBALL

Constituée en 1959 - Membre de la FIFA depuis 1960 et de la CAF depuis 1964

N°/Réf. **N° 0347** /FGF

Conakry, le **24 JUL. 2020**.....20.....

A

MONSIEUR LE SECRETAIRE GENERAL
DE LA CONFEDERATION AFRICAINE
DE FOOTBALL

CAIRE

FAX : +20/2 38 24 72 74

E-MAIL : info@cafonline.com

gsoffice@cafonline.com

anthony.baffoe@cafonline.com

samson.adamu@cafonline.com

OBJET : Soit transmis

Monsieur le Secrétaire Général,

Nous avons l'honneur de vous transmettre pour analyse, les suggestions du club HOROYA AC jointes en annexe, qualifié pour les demi-finales de la Coupe de la Confédération Africaine de Football, saison sportive 2019-2020.

Ces suggestions sont relatives aux dispositions calendaires de la CAF, qui prévoient que cette phase qui se joue en une manche au lieu de deux (aller-retour), et le pays retenu pour cette rencontre qui est le Maroc.

Dans l'espoir que ces suggestions retiendront votre humble attention, nous vous prions Monsieur le Secrétaire Général de croire en l'assurance de notre franche collaboration.



Colonel Maurice Akoï KOÏVOGUI
SECRETAIRE GENERAL





HOROYA ATHLETIC CLUB DE CONAKRY



Réf./N°:...../HAC

Conakry,20.....



A

MONSIEUR SECRETAIRE LE GENERAL
DE LA CONFEDERATION AFRICAINE
DE FOOTBALL (CAF)
CAIRE (EGYPTE)

Email : info@cafonline.com
gsoffice@cafonline.com
anthony.baffoe@cafonline.com
samson.adamu@cafonline.com

Fax : +20/2 38 24 72 74

OBJET: Suggestions (matches demi-finales)

Monsieur le Secrétaire Général,

Suite aux effets nocifs de la pandémie COVID-19 sur les activités sportives et eu égard au programme de réaménagement des calendriers des phases de demi-finales aller retour **de la Coupe de la Confédération CAF Total CC 2019/2020**, le Bureau Exécutif du Horoya AC suivant attentivement avec intérêt ces nouvelles dispositions calendaires, a l'honneur d'attirer votre attention sur sa perception face à la formule de regroupement sur le déroulement des différentes rencontres.

Après analyse du nouveau format stipulant la tenue des rencontres en un seul match au Maroc, nous pensons que, compte tenu de l'identité des équipes concernées à un manque d'équité et de neutralité entre les parties en jeux.

A cet effet donc, nous vous suggérons pour une meilleure gestion conformément aux règles et principes de neutralité de procéder à l'application du format aller retour ou de choisir un terrain neutre aux quatre (04) équipes en compétition.

Cette disposition serait aussi conforme aux dispositions déjà envisagées par votre Institution concernant la Ligue des Champions Africaines.

En vous remerciant d'avance de l'intérêt et de la grande attention que vous apporterez au traitement de notre requête, veuillez recevoir Monsieur le Secrétaire Général l'expression de nos sentiments sportifs les meilleurs.

Kroutimi Mady KABA

SECRETAIRE GENERAL

